



Webinar aus dem Seglerhaus



Das Interieur des VSaW

Rolf Bähr widmet sich einem Thema, das in diesem Umfang und vor allen Dingen auf diesem Weg noch nicht präsentiert wurde.

Was ist nicht mehr vorhanden, was „nur“ wiedergeboren, was ist vielleicht neu?

Ein geschichtlicher Abriss über alles, was mit dem ‚Innenleben‘ unseres Seglerhauses zusammenhängt, erwartet den Teilnehmer an diesem virtuellen Abend.

Wann: **10. Februar 2021**

Wo: Im Internet auf der Konferenzplattform **MS Teams**,
erreichbar mit diesem Link: [Das Interieur des VSaW](#)

Beginn: **19:30 Uhr**

Wichtige allgemeine aber technische Informationen zur Teilnahme an dieser Online-Veranstaltung finden Sie bitte auf Seite 2.